

25^{ème} anniversaire de notre chalet La Prise-Milord

Mercredi 5 février 2003, première séance pour le comité d'organisation qui mettra sur pied la manifestation. Beaucoup de travail en perspective mais c'est plein d'enthousiasme que chacun s'attelle à la tâche qu'il a choisie. La fête est fixée au dimanche 14 septembre 2003. Sept mois de «dur labeur» et enfin arrive le grand jour.

Quelle chance! le temps est magnifique et le samedi 13 septembre dès 9h une vingtaine de personnes s'activent déjà autour de notre beau chalet.

Il faut installer les tentes, les tables et les bancs. Arranger les lots de la tombola, mettre en place l'exposition de photos ; une centaine de clichés montrent l'évolution du chalet au cours des innombrables journées et semaines de travail pour améliorer l'accueil et le confort de la maison. Il faut aussi disposer la projection de diapositives qui passera en boucle toute la journée de dimanche.

C'est une grosse journée de travail qui s'achève autour d'une excellente raclette.

Les enfants de la section ont confectionné d'adorables lanternes, creusées dans de petits potirons et la nuit venue, devant le chalet une ribambelle de visages souriants ou grimaçants illumine les tables préparées pour la fête.

Content du travail accompli, on peut aller ronfler tranquillement; d'autres préfèrent jouer aux cartes.

Tout est prêt, demain sera une belle journée!

Dimanche 14 septembre 2003

8 h. petit déjeuner. On termine la décoration, on installe le secteur «Accueil». Il y a des fleurs partout.

On s'approche de la cuisine sur la pointe des pieds car l'équipe de marmitons est explosive!

Il faut réunir encore une fois la chorale pour une ultime répétition de la chanson du 25^{ème}.

Vers 10h30 arrivent les premiers invités. Quelle joie de revoir ces amis, anciens membres de la section et tous ceux qui viennent des Sections du Locle, de la Chaux-de-Fonds et de Neuchâtel.

A 11h30 la partie officielle de la fête commence: discours de Gabriel Cuany, président du Comité d'organisation, puis Laurent Béguin notre président de Section. Grand moment d'émotion à l'évocation de tant de souvenirs.

Suivent le président de l'Union Romande, Hansruedi Lauper; le secrétaire de l'Internationale des AN, Michael Prochazka; le président de la section de La Chaux-de-Fonds, Pierre Kobza. Mme Michèle Davieau, vice-présidente internationale, son mari Jean Davieau et Jacques Leprince, président de la fédération française sont de passage dans la région, on apprécie beaucoup leur amicale présence.

Après les applaudissements, la chorale se met en place et chante de bon cœur la chanson spécialement écrite pour l'occasion.

Après l'apéro, tout le monde passe à table et se régale du repas concocté par nos fébriles maîtres queux.

Les enfants vendent les billets de tombola et les lots sont reçus avec grand plaisir.

L'après-midi se déroule dans l'amitié et la gaieté ; les heures passent et chacun doit déjà penser à partir.

Il faut tout ranger, plier tables et bancs, démonter les tentes, nettoyer tout le chalet. La Fête est finie et chacun rentre chez soi avec la satisfaction d'une journée réussie.

Paula Nguyen



